



PLŒMEUR
PLAÑVOUR



Itchnia
Ічню

Ronan LOAS,
Maire de Ploemeur
Vice-président du Conseil Départemental du Morbihan

et le Conseil Municipal

ont le plaisir de vous inviter
à l'accueil d'une délégation ukrainienne d'Itchnia
dans le cadre de l'accord de coopération entre les villes de Ploemeur, Avranches et Itchnia
en présence d'Olena Buturlyn, Maire d'Itchnia- Ічню
et David Nicolas, Maire d'Avranches

Dimanche 19 novembre 2023 à 11h00
à l'espace culturel médiathèque Passe Ouest

Contact :
Mairie de Ploemeur
1 rue des Écoles CS 10067
56274 PLOEMEUR
Tél. 02 97 86 40 40
mairie@ploemeur.net

COLLÈGE CHARLES DE GAULLE - DISCOURS DE PRÉSENTATION

Bonjour et Bienvenue à Ploemeur !

Nous, élèves de 5ème du collège Charles de Gaulle, sommes très heureux d'être ici pour vous remettre en direct un chèque à l'attention des jeunes de votre ville, Itchnia en Ukraine.

Mais avant, je vais vous raconter notre aventure qui explique notre présence aujourd'hui.

Celle-ci a commencé par un projet en cours de musique où nous avons chanté « Musique » de France Gall.

Cette chanson évoquant la guerre, nous vous avons envoyé le clip que nous avons fait afin de vous apporter notre soutien et notre amitié. C'était en février dernier.

Un mois plus tard, nous avons chanté la chanson « Chervona Kalyna » lors de la venue de Monsieur le Maire au collège pour répondre à nos nombreuses questions au sujet de son voyage en Ukraine. Nous souhaitions également faire une surprise à Gosha, notre camarade de classe.

En juin, une 1ère collecte a eu lieu à la fin du spectacle de la chorale, histoire de chanter utile.

Et pour la compléter, une action solidaire de vente de fleurs aux couleurs de l'Ukraine a été organisée, mobilisant l'ensemble du collège.

Nous sommes donc très heureux, au nom des élèves de 5ème du collège Charles de Gaulle, d'avoir la possibilité de vous remettre ce chèque d'un montant de 420€.

Nous joignons quelques documents comme l'affiche de la vente de fleurs ainsi que des photos prises durant cette action, la partition « Chervona Kalyna » et les paroles qui ont servi de support pour notre travail en classe.

Une façon pour nous de vous dire qu'on ne vous oublie pas et pour vous souhaiter beaucoup de courage pour les mois à venir. Nous pensons toujours à vous.

Merci de votre attention.

Naël, élève de 5ème et coordinateur de l'action solidaire (texte & lecture)